
RM Kretschmer betr. Wohnanlage Goethestraße 1; Willkommensgruß  
Gibt es schon einen Bezugstermin? 
Antwort: 
Die technische Fertigstellung ist diesen Monat vorgesehen und ein Bezug könnte in 4 Wochen 
stattfinden. 
Sobald die Einrichtung in Betrieb genommen wird, wird sich mit dem Ortsvorsteher in 
Verbindung gesetzt. 
 
RM Borodichin  
Warum hat sich die Stadtverwaltung nicht bemüht, dass ein Maibaum in Bornheim aufgestellt 
werden konnte? 
Antwort: 
Auf dem Peter-Fryns-Platz war es wegen der Baumaßnahme nicht möglich einen Baum 
aufzustellen. Es ist keiner auf die Stadt zugekommen, um einen anderen Standort zu finden. 
 
RM Hanft 
Wie ist der Sachstand Breitbandausbau? 
Antwort: 
Man befindet sich im Zeitplan. Konkrete Fragen könnten im Verwaltungsrat des SBB 
angesprochen werden. 


